

SŒURS DES SACRÉS CŒURS (ORMAISON) & COMÉDIE MUSICAMP

présentent

L'Hôtel



du Cœur

Vendée

LE SHOW MUSICAL POUR LES 200 ANS  
DES SŒURS DES SACRÉS CŒURS  
INTERPRÉTÉ PAR 60 JEUNES DE LA RÉGION

LE JEUDI 30 NOV. À FONTENAY-LE-COMTE 20H30 / ESPACE RENÉ CASSIN'

LE MARDI 05 DEC. À LA ROCHE-SUR-YON 20H30 / AMPHITHÉÂTRE RÉAUMUR

LE DIMANCHE 21 JANVIER À LA ROCHE-SUR-YON 14H30 / AMPHITHÉÂTRE RÉAUMUR

Réservations exclusivement sur [www.sacrescoeursormaison.org](http://www.sacrescoeursormaison.org)  
ou au 02 51 37 51 38 (heures de bureau)

Tarifs 12 € par pers. (5 € jeunes de 4 à 16 ans)

Espace René Cassin - 70 Av. de la Gare, 85200 Fontenay-le-Comte

Amphithéâtre Réaumur - 28 Bd d'Angleterre, 85000 La Roche-sur-Yon



En 10 ans de collaborations riches avec 6 congrégations religieuses, j'ai encore été surpris lors de ma rencontre avec les Sœurs des Sacrés Cœurs de Jésus et de Marie dites les Sœurs de Mormaison... Surtout lorsque j'ai appris qu'elles géraient le « *Camping de L'Espérance* », un camping touristique vendéen en bord de mer. L'objectif des Sœurs de Mormaison et des bénévoles qui y travaillent : l'accueil de tous, créer un esprit de famille et du bonheur pour que les campeurs touchent du doigt l'essentiel... Voilà comment est née l'histoire de la comédie musicale *l'Hôtel du Cœur* : un lieu d'accueil simple et authentique pour que des jeunes clients découvrent eux aussi l'essentiel.

**Histoire** : Tu es jeune et pour tes vacances, tu cherches un lieu festif pour passer un bon séjour ? Réserve vite ton hôtel et choisis entre *l'Hôtel Select* qui accepte exclusivement la jeunesse dorée en recherche de fiestas extrêmes et livrée à elle-même ; et en face, *l'Hôtel du Cœur*, un lieu accueillant où riment bienveillance et mise en confiance, où chaque jeune a sa place, encadré dans la joie !...

Quel va être le choix des jeunes ? *l'Hôtel du Cœur* résistera-t-il aux offensives de son rival ? Parviendra-t-il à attirer assez de jeunes pour leur transmettre de bonnes valeurs ? 60 jeunes vous donnent la réponse sur scène en mettant en avant leurs potentiels et leurs talents durant ce show musical d'1h30.



Outre l'accueil de tous et de son prochain, les sujets abordés dans ce spectacle sont : l'exclusion d'une certaine jeunesse, la recherche chez d'autres de vivre des expériences extrêmes qui peuvent finir mal et démontrer que tous les jeunes ont un potentiel incroyable ; ce que les Sœurs de Mormaison ont toujours souhaité révéler autour d'elles depuis 200 ans...

### Tristan de Groulard

Directeur Artistique « Hôtel du Cœur » et de l'Association Comédie Musicamp.



## INTERVIEW DES SOEURS DE MOMAISON

### 1/ Quelle est la mission des Sœurs des Sacrés Cœurs ici auprès des jeunes ?

Les Sœurs des Sacrés Cœurs ont depuis toujours une mission d'éducation pour aider les jeunes à grandir humainement et spirituellement. Nous avons à cœur de transmettre le trésor que le Père Monnereau, notre fondateur, faisait découvrir aux enfants des Brouzils. Ce trésor c'est l'amour de Dieu pour chacun.

### 2/ Pourquoi choisir une comédie musicale pour célébrer votre bicentenaire ?

Alors que nous fêtons les 200 ans de notre fondation, nous voulions un projet original et

fort avec des jeunes et pour des jeunes. Une comédie musicale est un excellent moyen pédagogique et artistique pour leur faire vivre une belle expérience.

### 3/ Que ressentez-vous en voyant autant de jeunes répondre présents à cette aventure ?

Quelle joie de voir ces jeunes avec toute leur énergie, leurs talents, leur enthousiasme ! Nous les avons vus évoluer, prendre de l'assurance, former une belle troupe, se déployer individuellement et collectivement... Ils ont expérimenté l'effort, la bienveillance, la persévérance au service d'un projet commun. Autant

de valeurs qui les aideront toute leur vie.

### 4/ Qu'aimeriez-vous que les jeunes et spectateurs retiennent de cette expérience ?

Ce qui est important dans l'aventure de « *L'Hôtel du Cœur* » c'est le fait que les jeunes découvrent leur potentiel et donnent le meilleur d'eux-mêmes parce que des adultes leur font confiance et les accompagnent. C'est aussi l'accueil de tous et la chance donnée à chacun, car chaque personne a du prix aux yeux de Dieu. Voilà une belle manière de témoigner du Sacré Cœur de Jésus et d'annoncer son amour et sa tendresse pour tous.

